

## PRESSEMITTEILUNG

29. Dezember 2016

### **Kreissparkassenstiftung unterstützt KZ Gedenkstätte**

**Vaihingen/Enz.** Am Donnerstag fand in Vaihingen/Enz der erste Spatenstich für einen Seminar-/Mehrzweckraum auf dem Gelände der dortigen KZ Gedenkstätte („Fuchsloch 2“) statt. Das Projekt wird von der Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg mit einem namhaften Betrag unterstützt. Landrat Dr. Rainer Haas, Vorsitzender der Stiftung, Kreissparkassen-Vorstandsmitglied Thomas Raab, Mitglied im Stiftungsvorstand sowie Regionaldirektor Marco Beckbissinger von der Kreissparkasse Ludwigsburg nahmen an der kleinen Feier teil.

„Die Unterstützung dieser Baumaßnahme war der Kreissparkassenstiftung ein großes Anliegen. Wir haben gerne geholfen, denn wir möchten die Erinnerung an dieses bedrückende Kapitel der deutschen Geschichte wachhalten. Das geschieht hier vorbildlich“, erklärte Dr. Haas in Vaihingen. Vorstand Raab ordnete die Spende in das traditionell stark ausgeprägte gemeinnützige Engagement der Kreissparkasse Ludwigsburg ein. „Allein in diesem Jahr habe die Kreissparkasse kreisweit insgesamt über 800 Projekte unterstützt, wobei dieses in Vaihingen sicher zu den größeren zählt“, erklärte Raab.

„Ohne die großzügige Unterstützung der Kreissparkassenstiftung wäre eine Baumaßnahme in dieser Größenordnung nicht zu realisieren. Wir sind der Kreissparkasse und ihrer Stiftung sehr dankbar“, betonte Jörg Becker, Vorstand des KZ-Gedenkstätte Vaihingen/Enz e.V.

Seit 2005 gibt es die Gedenkstätte in Vaihingen/Enz. In dieser Zeit konnte die Zahl der Besucher ständig gesteigert werden. Schwerpunkt waren 62 Schulklassen mit rund 1300 Schülern, die von Vereinsmitgliedern ehrenamtlich betreut werden. Für die zahlreichen Aktivitäten soll nun auf dem Gelände ein Seminar-/Mehrzweckraum in der Gedenkstätte errichtet werden. So können Gruppen in Klassengröße wetterunabhängig untergebracht werden und kleinere Gruppen selbständig darin arbeiten. Es können Videos gezeigt und Besprechungen, Schulungen, Theaterproben und kleinere Veranstaltungen durchgeführt werden.



**Legende (v.l.n.r.):**

Walter Sämman, Seniorchef Fa. Gebr. Ezel GmbH Vaihingen / Enz

Landrat Dr. Rainer Haas, Vorsitzender der Stiftung Kunst, Kultur und Bildung der Kreissparkasse Ludwigsburg

Dipl. Ing. Andreas Lippeck, Architekt Vaihingen / Enz

Kreissparkassen-Vorstandsmitglied Thomas Raab, Mitglied im Stiftungsvorstand

Marco Beckbissinger, Regionaldirektor der Kreissparkasse Ludwigsburg

Jürgen Sämman, Geschäftsführung Fa. Gebr. Ezel Vaihingen / Enz

Gerd Maisch, Oberbürgermeister der Stadt Vaihingen / Enz

Jörg Becker, Vorstand KZ Gedenkstätte Vaihingen / Enz e.V.